



Antwort zur Anfrage Nr. 0694/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Weisenau betreffend **Deponie (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage:

Welche Kosten sind bei der Verwaltung für die Planung, die externe Beratung und für eventuelle Gutachten im Zusammenhang mit dem Vorhaben, im Portland-Steinbruch eine Bauschuttdeponie anzulegen, aufgelaufen?

Antwort:

Mit Stand 23.05.2022 liegen die Kosten bei 1, 17 Mio. Euro.

Mainz, 23.05.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete